



Vendredi 26 février 2021

Venue de François Hollande à Annemasse

L'ancien président de la République, François Hollande, était présent ce jour à Annemasse répondant à l'invitation des élèves du lycée des Glières pour un temps d'échange avec les lycéens.

Accueilli par le proviseur et les professeurs d'histoire-géographie du lycée, François Hollande a échangé avec les élèves d'une classe de terminale, spécialité « histoire-géographie, géopolitique et sciences politiques » du Lycée des Glières et d'une classe de 3^e option « défense et sécurité globale » du collège des Allobroges de la Roche-sur-Foron.

L'échange, riche par sa qualité, portait sur la thématique de la jeunesse, en lien avec les deux ouvrages d'éducation civique écrits par François Hollande. Les élèves avaient préparé de nombreuses questions sur la citoyenneté. « *Je suis tout à fait impressionné par la pertinence des questions des jeunes* » a déclaré François Hollande. « *A Annemasse, vous êtes en haut de l'affiche pour les questions de géopolitique et de défense.* » a-t-il précisé.



CONTACT

FLORA SOUBRAS

04 50 95 07 00 - Poste 1096

flora.soubras@annemasse.fr

A succédé à cet échange au lycée une déambulation sur le marché Place Libération à la rencontre des Annemassiens.



Un accueil républicain a été organisé à l'Hôtel de Ville réunissant élus locaux et Parlementaires.



Vous pourrez retrouver les informations régulières sur la page Facebook Annemasse-Officiel ainsi que sur le site internet de la Ville www.annemasse.fr

Les communiqués de presse envoyés seront aussi disponibles dans l' « Espace presse » du site internet (bandeau de bas de page).